

## 新春を迎えて

埼玉県サイクリング協会  
会長 浜田卓二郎

平成7年の年明けにあたり心より新年のお慶びを申し上げます。

埼玉県サイクリング協会各位の皆様におかれましては、日頃より温かいご支援を賜り厚くお礼申し上げます。また、サイクルスポーツの普及・奨励に多大なるご尽力を賜り深く感謝申し上げます次第であります。

昨年は念願でありましたインターナショナルチャレンジサイクリング(ツール・ド・秩父)の開会式に出席し大会のようすを肌で感じ、大変貴重な経験をさせていただきました。

さて、当協会役員の皆様には、毎年数々の事業を実施され、そのご努力に深く敬意を表する次第です。おかげでサイクルスポーツはライフスタイルの中に多くの方が取り入れられ理解されてまいりました。サイクルフェスタ IN 川口をはじめセンチュリーラン埼玉、インターナショナルチャレンジサイクリング(ツール・ド・秩父)、SCAサイクリングラリー(ゲームサイクリング)、サイクルOL等と多くの事業を展開しております。

健康維持に、あるいはストレス解消にと目的は様々ですが、老若男女を問わず家族で楽しめるスポーツとして定着されつつあります。施設の整備やサイクリング専用道路等問題は山積みですが、これからも皆様と共にサイクリングの地位向上と協会の発展のため邁進する所存であります。どうか皆様には、なお一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

当協会会員皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

## 新春サイクリングのお誘い

毎年、走り始めとして新春サイクリングを企画しています。川口からスタートした七福神めぐりは秩父で終了する予定でしたが、距離的・時期的にむづかしいので、秩父七福神はまたの機会に企画することにしました。

日時 平成7年1月8日(日) 9:30

集合 川口駅西口

参加費 1,000円(保険・記念品・軽食)

川口神社に参拝し荒川沿いを走り亀戸天神までサイクリング、再び川口に戻り栄町会館で軽い食事をとりながら、懇親を深めます。

## 新指導者制度移行にともなう補講実施の案内

新指導者制度移行にともなう補講を下記の日程にて行います。現制度のJCAリーダー、講師普及指導者協会1・2級リーダーを対象とします。この補講により新制度のサイクリングインストラクターへの移行が行われます。対象者は必ず受けるようにして下さい。参加を希望する方は事務局まで申し込んで下さい。

期日 平成7年2月18日(土)～

19日(日)

会場 埼玉県ｽﾎﾟｰﾂ研修センター

日程 18日 13:30～13:45 集合・受付

13:45～14:00 開講式 14:00～17:00

講義 17:00～17:30 夕食 19:00～

21:00 引退式 19日 9:00～11:00 講義

11:30～閉講式

対象 指導委員、1・2級リーダー

定員 30名

参加費 2,000円(受講料、宿泊、食事含)

携行品 筆記用具

申込 1月31日(火)までに会費を

添えて申し込んで下さい。

当日払はトラブルのもとになります。

## 自転車教室案内

自転車に乗れない人と初心者を対象とした自転車教室を下記の通り開催します。

期日 平成7年3月12日(日)

時間 9:30～15:00

会場 青少年会館, 調神社

内容 PART = 自転車に乗れない人の

自転車教室: VTR鑑賞(貴方も今日から乗れる自転車ステップ練習法) 自転車を使つての練習

PART = ビギナーの為のサイクリング教室: メカ一般 簡単な修理法 自転車の楽しみ方

定員 PART = 20名、PART = 30名

会費 PART 200円(保険代他)

PART 500円(資料代他)

携行品 筆記用具、昼食、PART 参加者は自転車に乗れる服装・手袋

申込 協会事務局に2月28日(火)まで会費を添えて申し込んで下さい。

その他 昼食(500円)を希望する方はその旨をお知らせ下さい。

## 「彩の国」マウンテンバイク大会案内

昨年秩父ミュージックパークで開催された「彩の国」マウンテンバイク大会を本年も実施します。

期日 平成7年3月19日(日)

会場 秩父ミュージックパーク

内容 ヒルクライム: 約3kmの上りコースを登りそのタイムを競います。

MTBスピードトライアル: 瞬間速度測定(助走80m、計測5m)

コース 秩父ミュージックパーク内の遊歩道、  
スカイトを使用した特設コース  
日程 9:00 受付・車検,9:30 開会式  
10:00 ~ 12:00 加計トキガ,11:00 ~  
14:00 スカイトトライアル,15:00 表彰・閉会  
定員 200名  
参加 中学生以上で自分の責任において  
サイクリングのできる者。  
資格 ただし 18 歳未満の人は保護者の  
同意が必要です。なお小学生以上の参加  
については保護者の同伴が必要です。  
参加費 ビギナー・レディース=JCA 会員 2,000 円  
会員外 3,000 円 (記念品、飲物、保険代)  
キッズ=JCA 会員 1,000 円,会員外 2,000 円  
(記念品、飲物、保険代)  
クラス ヒルクライム  
スピードトライアル  
ビギナー A(中学生 ~ 30 歳の男子)  
ビギナー B(31 歳以上の男子)  
レディース (年齢区別なし)  
キッズ (小学生)  
表彰 各クラス:優勝=賞状トロフィー副賞、  
2 位 ~ 3 位=賞状副賞  
各クラスとも規定人数に足しない  
ときは表彰対象とはなりません。  
車検 当日は簡単な車検を行います。服装  
硬質ヘルメット、手袋の着用を義務づけます。  
車検時にヘルメットの検査をします。各種  
プロテクター類 (肘・膝パット等)はなるべく  
着用し、防護物の着用の無い者はなるべく  
長袖、長ズボンを着用して下さい。

### 年末懇親パーティー終わる

グループ間の交流と会員相互の親睦をは  
かり、年間の反省のもと新年の躍進を目指  
すことを目的とした S C A 年末懇親パーテ  
ィーが浦和の “ のんき ” で 12 月 2 日 (金)

開催された。

まず渡邊理事長の挨拶に続き、杉山副会  
長の音頭で乾杯し祝宴に入る。その後広  
島から駆けつけた原田副理事長から会社の  
リストラについて話を聞き、自転車産業の  
不況は深刻であることを再確認した一時で  
あった。

今年も多忙な一年であったが、来年の協  
会及び会員各位の飛躍を誓って川村副理事  
長の締めをもって閉会した。

### サイクル OL 大会終了

県民総合体育大会の種目となっているサ  
イクル OL 大会が平成 6 年 11 月 13 日  
(日)、上尾橋高等学校を主会場にして開  
催された。秋晴れの日参加者は

受付・車検、開会式の後、10 時から各ク  
ラスがスタートし、秋の一日を楽しんだ。

各クラスの成績は以下の通りである。

一般の部 約 45 Km、10ポイント

優勝 小池章之 2:05:53

2 位 辻本哲也 2:05:56

3 位 斉藤信浩 2:23:03

シニアの部 約 35 Km、10ポイント

優勝 手塚一夫 2:15:40

2 位 保泉 孝 2:27:18

3 位 熊川邦明 3:37:46

トリムの部 約 20 km、6ポイント

大島・松下組 1:54:51

土合 C C 2:19:00

トリムの部は規定チーム数に達しなかつ  
たので参考タイム。

## 埼玉県レクリエーション大会開催

平成6年度埼玉県レクリエーション大会開会式が11月27日、春日部市民文化会館で開催された。

席上レクリエーション功労者、優良団体の表彰があり、協会から功労者として「矢作知久氏」、優良団体として「しらこぼとサイクリングクラブ」が表彰を受けた。

午後から各種目別競技に移り当協会はサイクルゲーム大会を主催した。

これは自転車を使ったゲームで、安全走行や走行技術をチェックするものであるが、地元の人が多数参加し楽しい一時を過ごした。合格者には認定のワッパンが渡され、参加者は大変喜んでいて、特に子供たちには好評で、自転車乗用技術の向上が図られた大会であった。

## サイクリング協会取扱いグッズ案内

### サイクリングカレンダー

春夏秋冬、日本の自然の美しさは四季折々で姿を変えてゆきます。国土の70%以上を美しい緑に包まれ、山、川、海など変化に富んだ景観は、まさに世界に類を見ない美しさと言えるでしょう。「風の音、樹のざわめき、波のきらめき、鳥や虫たちの声などの美しいハーモニー」 ツルド・フランス公式カメラマン、三宅寛が一年の歳月をかけ、精魂込めて撮り下ろした「美しい日本と自転車」1995年版カレンダーの販売をおこないます。定価1,500円(送料500円)

### 自転車コースガイド

S C A 会員が一部執筆したアテネ書房の続関東エリア「自転車コースガイド」の残部がまだあります。

定価1,500円(送料500円)

## 《事務局だより》

年末・年始事務局休み

12月27日 - 1月7日

事務局要員

1/29 小海,2/26 川村,3/26 山崎

新制度ライダー養成検定講習会は平成7年度からになります。

95年度会員受付は2月1日より開始します。



## 編集後記

明けましておめでとうございます。

新年を迎え新たなる誓いを立てている事でしょう。最近サイクルイベントが数多く企画されているようですが、今年はどんなイベントが企画されるか楽しみです。

昨年のはじめは「いじめ」がマスコミを賑わせました。いじめは昔からあったが、最近では陰險ないじめが目立つようだ。学校教育での指導も大事だが、家庭教育、社会教育の場での総合的なホローが必要な時と思われる。(k.w)

